



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

Concert / Concert

# Malika Tirolien

Vendredi / Friday 14.04



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

# Malika Tirolien

Vendredi / Friday 14.04.2023  
20:00

L'artiste canadienne d'origine guadeloupéenne Malika Tirolien est à la croisée du jazz, du funk et du hip hop.

Remarquable chanteuse, musicienne, compositrice et productrice, Malika Tirolien a collaboré avec Snarky Puppy, un groupe américain lauréat de nombreux prix Grammy. Sa prestation électrisante de «I'm not the one» avec plus de 2 millions de vues sur YouTube, a été un véritable succès !

Son album *Higher* est le deuxième volet d'une tétralogie représentant les quatre éléments. Entamée en 2014 avec l'album *Sur La Voie Ensoleillée*, l'artiste a choisi de représenter la terre (les racines et l'ancrage). Avec *Higher*, sorti en 2021, elle choisit de symboliser l'air (l'élévation et le vent de changement).

L'album brille des styles afro-futuriste, enregistré en coréalisation avec son collègue Michael League de Bokanté, avec qui elle a tourné dans plus que 20 pays. *Higher* présente un nouveau genre appelé « high soul », mêlant R&B, soul, hip hop et jazz.

Canadian-Guadeloupean artist Malika Tirolien is at the crossroads of jazz, funk and hip hop.

A remarkable singer, musician, composer and producer, Malika Tirolien has collaborated with Snarky Puppy, a multi-Grammy award-winning American group. Her electrifying performance of "I'm not the one", with over 2 million views on YouTube, was a real hit!

Her album *Higher* is the second part of a tetralogy representing the four elements. Started in 2014 with the album *Sur La Voie Ensoleillée*, the artist chose to represent the earth (roots and anchoring). With *Higher*, released in 2021, she chose to symbolise air (elevation and the wind of change).

The album shines with afro-futuristic styles, recorded in co-production with her colleague Michael League from Bokanté, with whom she has toured in more than 20 countries. *Higher* introduces a new genre called "high soul", mixing R&B, soul, hip hop and jazz.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris